

13 de Junio de 2019
Comunicado de Prensa UC/65/19

CONCIENTIZAN CON MESA DE DIÁLOGO SOBRE LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS PERSONAS MAYORES

En el marco del Día Mundial de Toma de Conciencia de Abuso y Maltrato en la Vejez, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, en conjunto con el Instituto Estatal de Las Personas Adultas Mayores, organizaron la Mesa de Diálogo “Retos y perspectivas sobre los derechos de las personas mayores en Nuevo León”, con el fin de generar un espacio de reflexión acerca de los derechos de las personas mayores, visibilizar los mecanismos para salvaguardar sus derechos y analizar los principales retos a los que se enfrentan.

A dicho evento acudieron más de 50 personas, entre las que se encontraban integrantes de Organizaciones de la Sociedad Civil, personas servidoras públicas y comunidad en general, quienes escucharon ponencias relacionadas con los derechos humanos de las personas mayores y violaciones a los mismos.

Algunas de los temas abordados durante la mesa fueron “Los derechos de las personas mayores y el papel del Instituto Estatal de las Personas Adultas Mayores”, a cargo de Ramón de la Peña Manrique, director del Instituto Estatal de las Personas Adultas Mayores.

Asimismo, el jefe del departamento de Medicina Familiar, de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Nuevo León, Raúl Fernando Gutiérrez Herrera, abordó “Violaciones a los derechos humanos de las personas mayores y vías institucionales para su protección”.

Finalmente, Pablo Rojas Durán, director del Instituto de Derechos Humanos de la CEDHNL, presentó el Diagnóstico sobre los derechos de las personas adultas mayores en el Estado de Nuevo León.